



Comunidad  
de Madrid

La Comunidad de Madrid acapara el 80% de las inversiones del país galos en España, dando trabajo a más de 130.000 personas en la región

## Díaz Ayuso recibe en la Real Casa de Correos a representantes de la Cámara de Comercio Franco-Española en el 130º aniversario de su creación

**4 de marzo de 2025.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha recibido hoy en la Real Casa de Correos, sede del Ejecutivo autonómico, a representantes de la Cámara de Comercio Franco-Española con motivo del 130º aniversario de su creación. Este encuentro se enmarca en el apoyo del Ejecutivo autonómico a las empresas galas, que son las principales empleadoras extranjeras en la región y dan trabajo a más de 130.000 personas.

Según datos de la Agencia Invest in Madrid, la Comunidad de Madrid acapara el 80% de la inversión francesa en España. Así, de los 1.601 millones de euros correspondientes al periodo entre enero y septiembre del año pasado, 1.282 se quedaron en la región, situándose a mucha distancia las CCAA de Cataluña, (162 millones) y Andalucía (65).